

よいこさ

11月



千葉市立生浜東小学校

令和7年10月31日

霜月（しもつき）

スポーツ、学習、読書、芸術・・・ デジタルオフで、心に実りの秋を！

学校の周りの街路樹も色づき始め、秋の深まりを感じるところとなりました。子どもたちはそれぞれに秋を楽しんでいます。“読書の秋”“スポーツの秋”そして“食欲の秋”・・・。過ごしやすい気候は、学習にも好都合な時期でもあります。

後期始業式では、一人一人がめあてをしっかりと立てて、気合十分にスタートを切りました。早速、6年生の修学旅行がありました。今年度から箱根・鎌倉への修学旅行となり、あいにくの天気となってしまいましたが、「いつでも、どこでも、だれとでも、生浜東小6年生として最高の姿を！」を合言葉に、子どもたちはたくさんの学びを経験してきました。箱根関所跡や鎌倉大仏を見て、歴史や伝統を感じたり、真っ白な霧の中で自然のすばらしさに触れたりすることができました。また、宿泊体験学習を通して見せた、互いを思いやり、たくましく、頼もしく活動する子どもたちに大きな成長を感じます。

その他、2年生は町探検で地域の方々と触れ合い、生実町のよさを新たに発見でき、多様な学びの機会がたくさんありました。子どもたち一人一人が自分のよさを伸ばし、まさに、充実の秋を迎えています。

さて、11月4日から本校恒例の「秋の読書祭り」が始まります。図書委員によるイベントが企画され、読んだ本の冊数によってパスポートのプレゼントやガチャガチャを回せるというお楽しみもあります。たてわりペア読書では、たてわり活動のペア同士で、上学年の児童が下学年の児童に向けて読み聞かせを行います。さらに、手紙でもお知らせしたとおり、親子読書に取り組み、この機会にご家庭でテレビやスマートフォンを少しお休みして、本を通して温かい親子の時間を持ってほしいと思います。本を読むことは、単に知識を得るだけでなく、想像力や語彙力を育み、親子のコミュニケーションを深めるかけがえのない体験となります。特に、デジタル機器から離れた静かな時間は、お子さんの集中力を養い、豊かな感性を育むために非常に大切です。

★おすすめ例★

①時間と場所を決める… 一日の生活の中で、少しの時間で構いませんので、家族全員が本を読む時間を決めてみませんか。夕食後や就寝前など、家庭の状況に合わせて無理のない時間を設けてみてください。

②スマホ・テレビはオフ…保護者の方もスマートフォンやテレビを完全にオフにし、読書に専念する時間を持つては、いかがでしょうか。親が読書を楽しむ姿は、子どもにとって最高の読書への誘いとなるはずです。

③読み聞かせ…下学年のお子さんにはもちろん、上学年のお子さんでも、時には保護者の方が声に出して読んであげることで、安心感が生まれ、物語をより深く楽しむことができます。

④同じ本を読む…親子で同じ本を読み、後で感想を話し合ってみましょう。「〇〇の登場人物についてどう思った?」「自分だったらどうする?」といった会話から、お互いの考えを知る貴重な時間になります。

などなど、ご家庭で様々な工夫をして読書に触れる機会をつくってみてください。また、近くの生浜公民館には、図書室も設置されています。散歩しながら図書室に立ち寄ってみることもよい機会になると思います。この秋、「本」という扉を開き、ご家庭で豊かな時間を育んでいただけたらうれしく思います。ご協力をどうぞよろしくお願ひします。

今月も様々な学習や体験活動の場や行事等があります。安全で健康な学校生活を送れるように、そして、さらなる学びの充実を図れるように、全職員で子どもたちを支えてまいります。引き続き、保護者や地域の皆様の温かなご支援をよろしくお願ひいたします。

連絡・お知らせ

☆SNSによるトラブルやわいせつな言動について☆

本校では、ネット安全教室を始め、SNSの使い方については指導を続けていますが、以下のような案件が続いている（本年度の案件）。

- ・SNSでの悪口
- ・Lineから外す
- ・わいせつな会話
- ・わいせつな動画や画像を送る
- ・自分の持っている友達の画像や動画を勝手に第3者に送る（拡散）
- ・校内にスマートフォンを持ち込み、学校生活中に撮影及びデータのやり取り
- ・夜遅く（夜中）までLineやゲームに誘う
- ・しつこくグループLineに入れようとする

また、友達にわいせつな会話（行動）をされ、嫌な思いをしたりショックを受けたりする子もいます。

スマートフォンを持たせる場合は、何に使用するためにお子さんにスマートフォンを持たせるのか、与える時期は適当であるかを、親子でよく決めてから持たせてください。

また、持たせた場合は、保護者が毎日内容をチェックする、親が預かる時間帯を設けるなど、安全対策をしっかりと見え、実行してください。お子さんが加害者や被害者になることから守るのは、親の義務です。今一度、使い方と管理の徹底をお願いします。

なお、いじめやわいせつ、拡散など重大な事案について、学校は警察と連携して対応しています。ご理解とご協力を願います。

☆安全な自転車乗用について☆

千葉市教育委員会によると、本年度に発生した千葉市立学校の児童生徒の交通事故のうち、約半数が「自転車に乗っているときの事故」となっています。昨年度努力義務化されたヘルメットの着用や、スピードの出し過ぎなどの危険な運転について気を付けるよう、ご家庭でもお子さんと話し合ってください。

☆5校相撲大会について☆

10月4日（土）に行われた相撲大会は、雨天のためアリーナでの開催となりました。昨年度に続き相撲場が使えなかったのは残念でしたが、子どもたちの熱戦に大変盛り上がりました。勝った子も負けた子も皆頑張っていました。準備に協力してくださった地域の皆様や応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

☆修学旅行に行ってきました☆

昨年度まで行っていた6年生における宿泊体験学習・農山村留学は、本年度から修学旅行に変わりました。本校は、10月21日（火）、22日（水）に行ってきました。箱根・鎌倉方面に1泊2日の活動です。日常とは異なる生活環境の中で、自然や文化に親しみ、見聞を広め、集団生活の在り方を学びました。

非常に寒い中、雨で日程変更もありました。それでも歴史的・文化的な名所や雄大な自然に触れることができました。計画・準備も含めて集団生活も学べた修学旅行となりました。子どもたちの豊かな人間性や社会性、自ら考える力につなげていきたいです。

☆学校給食費及び学校徴収金の口座振替日について☆

11月25日（火）は、第5期給食費（10月分）及び学校徴収金の振替日でした。引き落としができなかった場合は、12月15日（月）に再振替を行います。業務負担軽減のため、ご協力を願います。

[学校給食費に関するお問い合わせ 市保健体育課 電話 043-245-5909]

11月・12月の予定



11月

- 4日 (火) 幼保小交流 (生実保育所)
秋の読書月間 (~12月2日)
5日 (水) 6年陸上大会
6日 (木) クラブ活動
3年消防署見学
10日 (月) 1年校外学習 (キッズダム)
11日 (火) 特別日課
12日 (月) 6年陸上大会予備日
13日 (木) 5年校外学習
(ニュースパーク、はまぎん子ども宇宙科学館)
14日 (金) 5年口腔衛生指導
15日 (土) 学習参観 生実っ子ステージ
よいこさまつり
17日 (月) 振替休業
18日 (火) 特別日課
19日 (水) たてわり活動 5年 JFE 見学
2年生浜公民館見学
20日 (木) 委員会活動
22日 (土) こどもふれあいまつり
26日 (水) 就学時健診
27日 (水) くすの木げんきキャンプ
(~28日)

12月

- 1日 (月) 個人面談
特別日課 (~5日)
5日 (金) 芸術鑑賞会
10日 (水) たてわり活動
11日 (木) 委員会活動
12日 (金) 4年千葉市科学館学習
15日 (月) 5年移動教室 (~17日)
18日 (木) クラブ活動
22日 (月) 大掃除 給食終了
特別日課
23日 (火) 冬休み前集会
特別日課
24日 (水) 冬季休業 (~1/5)
学校閉庁日 (~26日)

[スクールカウンセラーの10月来校日]

5日 (水)、12日(水)、19日(水)、26日(水) 8:25~11:55

※カウンセリングの予約を希望される場合は、担任か教頭までご連絡ください。 TEL043-266-4541